

LOCALE

Vacances. Une veillée pour les enfants de l'Accueil loisir

 1 min

Lors de ces vacances de la Toussaint, les enfants de l'Accueil loisirs de Réquista ont participé à une veillée préparatoire à la soirée d'Halloween. Ils se sont bien amusés grâce à un beau programme organisé par les animateurs et animatrices. Harry Potter était de mise avec des défis.

Ils ont participé à un concours de blagues hilarantes. Ils ont beaucoup chanté et aussi beaucoup dansé. En participant à une battle dance où chacun a mis à l'honneur ses talents de danseur. Une belle soirée dont ils se souviendront.